

# 南四小だより



2025年 4月7日  
町田市立南第四小学校  
校長 貝原 俊明  
NO. 1

## 桜花も祝福の新年度がスタート

校長 貝原 俊明

開花が発表されてから足踏み状態だった桜が一気に満開となりました。お子様のご入学・ご進級、おめでとうございます。本日の入学式では87名の新入生を迎え、全校児童578名で令和7年度がスタートしました。子供たちは、新しい学年になった喜びと期待に胸膨らませていると思います。その期待に応えられるよう、教職員一同、本年度も全力で取り組んでまいります。ご支援、ご協力のほどよろしく願いいたします。

早速4日に新6年生が登校し、入学式の準備をしてくれました。驚いたのは目の輝きです。話を聞く時には視線が一点に集まり、やる気の高さを感じました。やらされるのではなく、自らすすんで働く姿が随所に見受けられました。5年前の自分たちが入学した時のことを思い出し、温かく迎えてあげようと教室飾りや配布物の準備、さらに式場設営も献身的に行っていました。明日からは、1年生のお世話活動も始まります。お世話をするを通していたわる気持ちや、最上級生としての自覚と責任感も一層高まってくると思います。昨年度の6年生に負けない素晴らしい6年生に成長してほしいと思います。上級生の素敵な姿を見て、下級生はあこがれをもち、行動を真似てくれることを期待したいと思います。

入学式、始業式では『『あ』『い』『が』大事』の話をしました。元気な声で自分から「あいさつ」。何事にも最後まで「いっしょうけんめい」取り組む。思い通りにいかないことがあっても「がまん」し、今の状況を改善しようとがんばる。これらのことを実践すれば楽しく学校生活を送ることができます。新しいクラスになって慣れないこともあるでしょうが、「あいが大事」を思い出し、仲良く楽しく過ごしてほしいと思います。

年度末の終業式の日には離任式を行いました。これまで本校でたくさん活躍していただいた渡邊副校長先生をはじめ先生や支援員の方々からお言葉を頂戴しました。次の職場でもご活躍をお祈りしたいと思います。ありがとうございました。

## 退職・転出者挨拶 ～ありがとうございました～

【副校長】渡邊 洋 (町田市立町田第六小学校へ)

あっという間の3年間でしたが、南四小で過ごした時間はとても充実したものでした。それは支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様、仲間思いの先生方、そして、いつも明るく元気な子供たちのおかげです。本当にありがとうございました。子供たちの心と体の健やかな成長をずっと願っています。

【教諭】島田 佳保里 (品川区立上神明小学校へ)

7年間、お世話になりました。南四小は、私が先生になって初めて来た学校です。おいしい給食、素直で明るい子供たち、どんなときも温かい先生方。人が変わっても、南四小はずっと変わりませんでした。そんな南四小が大好きです！また、どこかでお会いできることを楽しみにしています。ありがとうございました。

【教諭】五十嵐 弥生

明るく元気な挨拶から1日がスタートする南第四小学校の皆さんが大好きでした。毎日、皆さんの元気いっぱいパワーをもらい楽しく過ごすことができました。

保護者の皆様、地域の皆様、教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。これからも南第四小学校が子供たちの笑顔で溢れることを心から願っています。お世話になりました。

